

**ACTA DE CONSEJO ESCOLAR
CUARTA SESIÓN
AÑO 2022**

En la ciudad de Santiago, con fecha miércoles 28 de diciembre de 2022 y de conformidad con lo dispuesto en el Decreto N° 24 de 2005, procedió a sesionar el Consejo Escolar del establecimiento educacional **INSTITUTO LA SALLE** de la comuna de LA FLORIDA, de la Región METROPOLITANA, en dependencias del establecimiento ubicado en AV. LA FLORIDA 9742, comuna de LA FLORIDA.

Temas Tratados:

1. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad Sostenedora, **informará** sobre los siguientes puntos:

<p>Evaluación Anual Convivencia Escolar</p>	<p>Don José Márquez presenta los objetivos estratégicos que contempló el Plan de Convivencia 2022 y además realiza una evaluación del trabajo realizado por la Unidad de Convivencia Escolar, en donde destaca Fortalezas, Debilidades y Sugerencias para el año 2023.</p> <p>También presenta el resumen de casos que tuvo que tratar la Unidad de Convivencia, así como también la cantidad de protocolos activados y aquellos que llegaron como denuncia a la superintendencia.</p> <p>Además, une esta información con el informe de Diagnóstico Integral de Aprendizaje (DIA) en el área socioemocional, específicamente con aquellas preguntas relacionadas con la convivencia escolar, a lo cual se observa que existe una buena percepción sobre la gestión de la convivencia acá en el colegio, oscilando entre un 72 y 93 % de aprobación.</p> <p>También se señala que estos datos fueron entregados al consejo de profesores y que hubo una muy buena aprobación de la unidad de convivencia.</p>
<p>Evaluación Anual Coordinación Académica</p>	<p>La Srta. Pía Jerez explica la importancia del énfasis del trabajo pedagógico que se llevó a cabo este año, específicamente en cuatro áreas: el bienestar socioemocional, la revinculación con el aprendizaje, la detección de brechas y el acompañamiento a los estudiantes en situación de riesgo.</p> <p>En otro aspecto, entrega datos de resultados académicos internos y externos (Prueba DIA) y especifica la importancia de los planes de acompañamiento interno que hubo a todos los estudiantes que lo necesitaron por estar en situación de riesgo de repitencia.</p> <p>Además, complementa la información con todo lo que dice relación con el perfeccionamiento docente, específicamente destaca las jornadas de buenas prácticas y la formación en neurociencias.</p> <p>Finalmente, entrega las proyecciones para el año 2023.</p>

<p>Informe Financiero 2022</p>	<p>Don Roberto Tillerías 0 entrega la información contable resumen del colegio, específicamente el estado de morosidad al mes de diciembre, el cual llegó a un 5%, siendo este es el más bajo de los últimos años. Año 2020 = Morosidad 24 % Año 2021 = Morosidad 8 % Año 2022 = Morosidad 5 % También especifica los trabajos que se tiene proyectado realizar en el colegio durante las vacaciones de verano, como por ejemplo, pintura de la sala de clases, instalación eléctrica independiente en pabellón norte para la instalación de los aires acondicionados y cambio de equipos de iluminación de segundo piso del pabellón norte, entre otros.</p>
<p>Evaluación Metas y Gestión del Director</p>	<p>La Srta. Elizabeth Corrales presenta, en primera instancia, la evaluación de las metas institucionales, en donde se revisaron uno a uno los 7 objetivos estratégicos del colegio en todas las áreas. Se señala que existe una alta congruencia entre lo propuesto al inicio del año y todas las acciones que se han realizado para lograr estos objetivos en las diferentes áreas. Otro elemento a destacar por la rectora, dice relación con los logros y reconocimientos recibidos por el colegio en diversas participaciones fuera del colegio. Dentro de ellos, se destacan logros deportivos en voleibol, fútbol y atletismo. Así como también, logros extracurriculares y académicos, en debate científico, entre otros. Finalmente, termina entregando fechas relevantes para el inicio del año escolar 2023.</p>

2. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad sostenedora, **consultará** al Consejo Escolar, respecto de los siguientes puntos:

	<p>En esta sesión no se trató ningún tema a consultar al consejo escolar.</p>
--	---

3. Otros temas a tratar en la reunión:

<p>Oración</p>	<p>Realizada por la Srta. Elizabeth Corrales en relación a la despedida de don José Márquez del colegio, luego de más de 30 años de servicio en la institución. Se agradece todo lo aprendido y años de confianza y lealtad hacia el colegio.</p>
-----------------------	---

<p>Lectura y Aprobación Acta N° 3, 2022</p>	<p>Se realiza lectura a viva voz del acta anterior. Se realizan los siguientes comentarios al acta:</p> <ul style="list-style-type: none"> - la Srta. Corrales señala que la compra de la campana tiene una doble función, ya que nos ayuda cuando no haya luz eléctrica y sirve como alerta de situaciones emergentes o de urgencia, a diferencia del timbre actual. <p>Se aprueba el acta.</p>
<p>Varios</p>	<ul style="list-style-type: none"> - El Sr. Pablo Vicencio señala que cada logro y acción nos permite sentirnos orgullosos como institución, lo cual es un elemento a cuidar y valorar. - El Sr. Ubilla señala que el informe final de la evaluación del Centro de Padres se entrega a las directivas de curso, así como también se publica en la página web. - El Sr. José Márquez solicita al Consejo Escolar que se hagan sugerencias a trabajar por la Unidad de Convivencia Escolar para poder generar iniciativas que permitan tener un mejor clima escolar.